

Retour en images sur les Olympiades

La ville de Mende a organisé, le 4 avril dernier, ses Olympiades, qui ont réuni plus de 300 élèves de classes de CM1 et de CM2 scolarisés dans les écoles publiques et privées de la ville. L'objectif affiché de cette journée ludique : faire vivre le sport, ses valeurs et faire naître la ferveur des Jeux Olympiques !



Passage de la Flamme Olympique à Montpellier

La Ville de Mende a offert à l'ensemble des écoles publiques et privées mendoises la possibilité d'assister au passage de la Flamme Olympique à Montpellier, dans le cadre du partenariat établi entre les deux villes. Ainsi, plus de 160 élèves des écoles Jeanne d'Arc, Saint-Joseph, Les Tilleuls et Simone Veil ont profité de cet événement au stade Philippidès et ont également visité le Musée Fabre. Le transport aller-retour en bus et les goûters offerts aux enfants ont entièrement été pris en charge par la Ville.



Les élèves de maternelle à Mende Plage



A la fin juin, les élèves des écoles maternelles publiques et privées prendront le petit train pour se rendre à Mende Plage. Au vu du succès rencontré l'an dernier, nul doute que les jeunes enfants, équipés de leurs pelles et seaux, seront heureux de jouer sur le sable au bord du Lot. Ils auront tout l'été pour profiter de cet espace et des nombreuses activités gratuites qui y sont proposées.